

## ・餅つき大会ありがとうございました



128世帯、200人以上の方にご参加いただき、盛況のうちに終了することができました。本年度も関西国際大学の学生さんにお手伝いいただき、そのパワーで50キログラムをつき上げることができました。お手伝いいただいた有志の皆さんありがとうございました。楽しかった様子の写真を沢山掲載したいのですが、この「あおいちニュース」は「青山まちづくり協議会」のホームページにも掲載されますので、個人の顔がわかる写真を掲載できないのがとても残念です。役員全員で反省・評価をし、来年度へ引き継いでいきたいと思います。1丁目自治会として他のどの丁目よりも前から引き継いできた行事として、また、子供たちに昔からの風景を残すためにも、今後とも大切にしていきたいものです。



## ・今月の防犯情報

10月27日から11月5日までの間、三木市内で特殊詐欺事件がありました。

被害者がSNSの副業に関する広告から登録したところ、相手方から画像を送信すれば報酬が得られると副業を勧められ、必要な作業を行ったところ、作業の失敗を指摘され修復作業名目等で現金を振り込むよう言われ、7回にわたり、相手方が指定する口座に現金を振込み、騙し取られたものです。・・・皆様お気を付けください。

### 【防犯ポイント】

- 表示された電話番号にかけないようにしましょう。
- 「コンビニで電子マネーを買って番号を教えて」は詐欺です。
- 「身に覚えのないサイト利用料金が未払い」「裁判を起こす」は詐欺です。
- 電話で「必ず返金される」というのは詐欺です。

## 行事の予定

1月15日（木）ふれあいサロン 集会所

11：00～かるむマティネ 12：00～ほっとタイム

1月25日（日）廃品回収 8時～10時

## 編集を終えて

『青山の歴史』を読みながら感慨にふけってしまいました。私がここに越してきたのは自治会が発足して2年目ぐらいだったでしょうか。まだまだ空き地が多く、緑が丘東のバス停まで造成地を突っ切って行っていたのを思い出しました。上の子は3歳、下の子はまだ産まれていませんでした。初めて行った自治会の総会の場所は、関西女学院短期大学のクラブハウスでした。

最近少しずつですが若い世代の方が越してこられ、餅つき大会でも何か活気のようなものを感じました。歴史に学びつつも、新しい力で変えていってもらうことも大切ではと思います。

来年度は、組織の在り方、1丁目自治会の方向性も検討課題かと思っています。